

COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

<u>La municipalité de Sainte-Anne-de-Sorel se porte acquéreur du terrain du Théâtre du Chenal-du-Moine</u>

Sainte-Anne-de-Sorel, le 28 août 2018 - Lors de l'assemblée régulière du Conseil municipal de Sainte-Anne-de-Sorel tenue lundi le 27 août 2018, la municipalité a accepté une offre de vente du terrain du Théâtre du Chenal-du-Moine déposée par les propriétaires actuels. La proposition a été acceptée à l'unanimité des membres du Conseil municipal. Cette acquisition sera financée par le fonds de roulement et le surplus accumulé non affecté de la municipalité.

« Ce grand terrain, contigu aux propriétés déjà détenues par la municipalité, représente une opportunité unique. Cette acquisition permettra à la municipalité d'agrandir sa banque d'immeubles en vue de développements de projets futurs pour améliorer les services à la population », a affirmé le maire, Michel Péloquin.

-30-

Source:
Michel Péloquin, maire
(450) 494-1612
mpeloquin@sainteannedesorel.ca